

Antrag

Fahrradständer am Orleansplatz 13

Nr. 2018-07-171

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

In den Arkaden des Gebäudes Orleansplatz 13 werden entlang der Hauswand (rechts und links) vom Eingang zum Hort Fahrradständer aufgestellt.

Begründung:

In zwei Reihen werden unter den Arkaden die Fahrräder kreuz und quer an der Hauswand und zwischen den Säulen abgestellt. Um die Situation zu ordnen wäre es an dieser Stelle sinnvoll, Fahrradabstellmöglichkeiten zu schaffen.

.....

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 03.07.2018

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger